

Gelar Rapat Virtual Lanjutan, Dirbinmas Polda Banten Ajak Aktif Kembali Upaya Penanggulangan Covid-19

Asep Ucu SN - SERANG.URBANESIA.ID

Feb 17, 2022 - 20:47



SERANG, BANTEN,- Dirbinmas Polda Banten Kombes Pol Sofwan Hermanto gelar rapat secara virtual yang diikuti oleh seluruh Kasat Binmas Polres dan Kanit Binmas Polsek Jajaran Polda Banten bertempat di Ruang Kerja Dirbinmas Polda Banten pada Kamis (17/02/2022).

Kegiatan tersebut dipimpin oleh Dirbinmas Polda Banten Kombes Pol Sofwan Hermanto didampingi Pejabat Utama Ditbinmas Polda Banten.

Saat dikonfirmasi, Dirbinmas Polda Banten Kombes Pol Sofwan Hermanto membenarkan pelaksanaan kegiatan tersebut bahwa ada beberapa poin penting yang akan disampaikan.

"Benar, hari ini kami melaksanakan rapat secara virtual dengan fungsi Binmas Jajaran untuk mengajak kembali upaya Binmas dalam menanggulangi wabah Covid-1 ini. Pada kesempatan ini, saya akan menyampaikan beberapa poin atau penekanan penting kepada rekan-rekan personel fungsi Binmas di wilayah, menyikapi perkembangan terkini terkait Covid-19, kita harus lebih akif kembali dalam melaksanakan tugas di lapangan dalam upaya pencegahan penyebaran virus tersebut," kata Sofwan.

Terkait tantangan tugas, Sofwan meminta Satuan kerja (Satker) di jajaran agar membuat kalender Kamtibmas sesuai situasi wilayah masing-masing, guna mengantisipasi potensi gangguan yang ada. Sebagai pengemban fungsi binmas juga diharapkan mampu memprediksi situasi dan kondisi yang akan menjadi potensi gangguan Kamtibmas, Sofwan juga meminta agar pelaksanaan PPKM mikro, vaksinasi dan penyaluran bantuan sosial agar lebih ditingkatkan kembali di situasi pandemi seperti ini.

"Agar rekan-rekan di wilayah gencar untuk melakukan sosialisasi atau edukasi serta himbauan kepada masyarakat dengan mengimplementasikan Commander Wish Kapolda Banten seperti melakukan kegiatan Rukun Ulama Umaro, Yuk Ngopi Wae, Shubuhan Keliling, Sowan Sesepeuh, Ronda Siskamling serta Sinergi 3 Pilar," tutur Sofwan.

Sofwan berharap bila arahan Harkamtibmas dimasa pandemi senantiasa dilaksanakan, maka akan terwujud situasi Kamtibmas yang kondusif dan masyarakat dapat terjaga kesehatannya serta aktivitas masyarakat berjalan normal kembali.**